

-----  
De : Catherine Deudon

Date : Fri, 25 Apr 2008 22:39:41 +0200

À : <president@univ-lyon2.fr>

Objet : La promotion du voile à l'Université

Cher Monsieur,

Les voiles qui nous viennent de pays particulièrement avancés en matière de démocratie, de droit de l'homme et d'égalité des sexes vous remercient pour votre sens de l'élégance des LAPIDATIONS dont elles sont l'expression pudique, ainsi que tous les exilées qui au prix de leur vie, de l'exil et des insultes qui ont pris pour cible leurs cheveux libres impudiques.

Mais ce ne sera pas le même merci puisque vous les mettez à la merci de leurs bourreaux. Je propose de vous offrir en guise de monument à ériger dans la haute cour de votre Université de tous les savoirs machistes: un tas de pierres recouvert d'un voile, que vous voudrez bien voiler dévoiler à vos doctes docteurs en négation des femmes.

Merci,

Catherine Deudon.